

特定技能人材、県内でも活用進む

インドネシア人、運転手に



東海4県でも「特定技能」外国人材の活用が進む。外国人労働者は様々な産業が集積する東海地域で重要な労働の担い手となっている。三重県や岐阜県では介護などの分野で活躍する外国人の日本語能力を高めるために支援制度を設ける。特定技能在留外国人数が全国で最も多い愛知県では、外国人の生活を支援する民間の取り組みも光る。

静岡県ではインドネシアの現地学校などと連携し外国人ドライバーの受け入れを支援する

「左側通行」なじみやすく 6社連携、免許取得支援

東海4県の特定技能受け入れ数

| 県名 | 生産年齢人口1000人あたり受け入れ数 | 全国順位 |
|-----|---------------------|------|
| 三重県 | 6.19 | 4位 |
| 岐阜県 | 5.98 | 7位 |
| 愛知県 | 4.93 | 10位 |
| 静岡県 | 4.25 | 20位 |

(出所) 在留外国人数は出入国在留管理庁、人口は総務省「人口推計」

三重県は技能実習生などを受け入れが多い。東海地域は全国的に見ても受け入れが多い。
三重県は介護分野などを主に外国人材の確保を行っており、特に外国人材の確保を訪問する。三重県は「左側通行」なじみやすく、6社連携で免許取得支援を行っている。
岐阜県も介護職などに就く特定技能人材の日本語教育を支援する補助金制度を用意している。介護の現場では日本語でのコミュニケーションが求められる。日本語教育にかかる経費の半分を補助する。
愛知県では日本語学習アプリを手掛けるKIRIRO FUNE(クロフネ、静岡市)は、つぶだ煮製造の平松食品(愛知県常滑市)と連携して、飲食料品製造業が多い。
静岡県では「2024年問題」と受けた人手不足による日本語学習課題に対応するため、KIRIRO FUNE(クロフネ)の角片稲佐長は「今後は他県でも実証実験をする。飲食店を使いつぶだ煮の自動車学校で24年に設立した。プロジェクトに参画する出版社が開発した教材を活用する。尼元では100人程度が現地で順次受け入れ免許取得につなげる。(長崎社長)

データで読む

地域再生

三重県は技能実習生などを対象し、入浴など介護の技術や日本語能力を高める研修をする社会福祉法人などを対象とした補助金制度を設けている。上限は1団体あたり100万円。特定技能への移行に生かす外国人材もいるなどみられる。県は外国人入住団を対象としたオンライン日本語教室も実施している。岐阜県も介護職などに就く特定技能人材の日本語教育を支援する補助金制度を用意している。介護の現場では日本語でのコミュニケーションが求められる。日本語教育にかかる経費の半分を補助する。

岐阜県は「左側通行」なじみやすく、6社連携で免許取得支援を行っている。
岐阜県は介護分野などを主に外国人材の確保を行っており、特に外国人材の確保を訪問する。三重県は「左側通行」なじみやすく、6社連携で免許取得支援を行っている。
岐阜県も介護職などに就く特定技能人材の日本語教育を支援する補助金制度を用意している。介護の現場では日本語でのコミュニケーションが求められる。日本語教育にかかる経費の半分を補助する。

岐阜県は「左側通行」なじみやすく、6社連携で免許取得支援を行っている。
岐阜県も介護職などに就く特定技能人材の日本語教育を支援する補助金制度を用意している。介護の現場では日本語でのコミュニケーションが求められる。日本語教育にかかる経費の半分を補助する。